
 
 
Réunion ERFAN 
02/09/2014 
 
Début de réunion 20h15 
 
Sont Présents : 

Mathieu COLIN (Membre CD 22 / entraineur Dinan) 
Régine PICAUD (Présidente CD 56) 
Jacques PELE (Comité Régional Bretagne) 
Mathieu GUERIN (ERFAN) 

 
Excusé :  
  Thierry AUDOURENQ ( 29) 
  Jean Michel LE FRIEC (56) 
 
Accueil par Jacques PELE, 

- Présentation des raisons de la création de ce groupe : 
- L’intérêt collectif du nécessaire développement de la formation via l’ERFAN 
 

 - Rappel rapide de l'historique de l’ERFAN pour mettre l’ensemble du groupe au même niveau 
d’information 
ERFAN = être au service des clubs 
Cependant des contraintes sont présentes :  
 - Economiques (financement du poste) 

- Techniques (cahier des charges de la FFN lourd pour les formations fédérales) 
 
Jacques lance un tour de table pour se présenter et pour connaitre les attentes des différents 
participants 
 
Régine Picaud,  
- Découvre progressivement le sujet, mais adhère complètement à son importance.  
Pour elle, la formation est un bon moyen de conserver dans les clubs les nageurs qui ont tendance à 
partir tôt. 
- Les formations doivent répondre aux besoins des entraineurs « principaux » d'être soutenus.  
 
Mathieu Colin, 
- Il y a un nécessaire besoin de communication. 
- Connaitre et relever les besoins des clubs, pour les orienter au mieux vers une formation adaptée. 
 
 
 



Régine 
- peut-être trop d’information tue l’information 
- Ne connait pas les formations en place 
- Propose un support : rendre concrètes les formations qui sont pour elles aujourd’hui abstraites 
 
Jacques   
- rappelle le besoin d'avoir un relais dans chaque département 
 
Mathieu Guérin : 
 
- présente les supports de communication, les formations ERFAN, les coûts et enfin le bilan des 
années passées. 
 
Jacques conclut sur sa déception du nombre de participant restreint, mais espère que la prochaine 
réunion permettra de réunir plus de monde. 
Il proposera un Doodle pour les prochaines dates de réunion. 
 
Fin de réunion 22h00 


